

conditions d'utilisation

1. En publiant l'une de ces photos, vous devez inscrire le crédit suivant:
© Photos : Stéphane Groleau
2. Il est interdit de partager les photos avec une autre entreprise (client, fournisseur, partenaire, etc.) sans autorisation écrite du photographe.
3. Le client accepte que le photographe conserve tous les droits d'utilisation et droits d'auteur sur l'ensemble des photos produites par le photographe.
4. Vous pouvez utiliser ces photos pour la promotion de votre entreprise (site Web, document promotionnel, concours, etc.).

terms of use

1. If publishing one of these photos, you must enter the following credit:
© Photos : Stephane Groleau
2. It is forbidden to share the photos with another firm (customer, supplier, partner, etc..) without written permission of the photographer.
3. Customer agrees that the photographer retains all rights to use and copyright of all images produced by the photographer.
4. You can use these photos to promote your business (website, promotional materials, awards, etc).

STÉPHANE GROLEAU PHOTOGRAPHE D'ARCHITECTURE

MTL 514 373 8295 QC 418 522 4454 HELLO@STEPHANE GROLEAU.COM WWW.STEPHANE GROLEAU.COM

